



JEAN-FRANÇOIS SAUVÉ

Né à Ste-Geneviève, Québec, le 23 janvier 1960. Centre, lance de la gauche. 5'06", 175 lbs (78 kilos). Signé en tant que joueur autonome par les Sabres de Buffalo, le 1^{er} novembre 1979.

Born in Ste-Geneviève, Québec, on January 23, 1960. Center, shoots from the left. 5'6", 175 lbs. (78 kilos). He signed with the Buffalo Sabres as a free agent on November 1st, 1979.

LHJMQ/QMJHL	P/G	B/G	A	Pts	PEM/PIM
Saison régulière/ Regular Season	150	130	238	368	62
Séries éliminatoires/ Playoffs	33	28	37	65	24

LNH/NHL	P/G	B/G	A	Pts	PEM/PIM
Saison régulière/ Regular Season	290	65	138	203	117
Séries éliminatoires/ Playoffs	36	9	12	21	10

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE JUNIOR :

Équipe lors de sa carrière :
Les Draveurs de Trois-Rivières : 1977-78 à 1979-80.

Il a remporté le Trophée Jean-Rougeau (champion du calendrier régulier) **de même que la Coupe du Président** (champion des séries éliminatoires) **en 1977-78 et 1978-79, et a aussi participé au tournoi de la Coupe Mémorial à ces deux occasions.**

Il a remporté le Trophée Jean Béliveau (champion marqueur) **deux fois de suite, en 1978-79 et 1979-80.**

Il a aussi remporté le Trophée Frank-J.-Selke (joueur le plus gentilhomme) **en 1978-79 et 1979-80.**

Il a reçu le Trophée Guy Lafleur (joueur le plus utile en séries éliminatoires) **en 1978-79.**

Il fut nommé au sein de la deuxième équipe d'étoiles, au poste de centre, en 1978-79 et au sein de la première équipe en 1979-80.

Il a conservé une moyenne de points par partie de 2,452 avec un total de 368 points en 150 rencontres régulières.

Il a dominé la LHJMQ avec 124 mentions d'aide en 1979-80, lui qui avait obtenu une saison de 111 passes en 1978-79.

Le 18 mars 1979, il récolte 10 points (2 buts et 8 mentions d'aide) **dans une impressionnante victoire de 20-6 des Draveurs de Trois-Rivières contre le National de Laval.**

Une autre partie mémorable : Le 12 janvier 1979, il marque 6 buts (deux par période) **et récolte 2 mentions d'aide** (8 points), **dans une victoire de 12-3 des Draveurs de Trois-Rivières contre les Cataractes de Shawinigan.**

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE :

LIGUE NATIONALE DE HOCKEY

Il a porté les couleurs des Sabres de Buffalo et des Nordiques de Québec.

INFORMATION ABOUT HIS JUNIOR CAREER :

Played for Les Draveurs de Trois-Rivières from 1977-78 to 1979-80

Won the Jean-Rougeau Trophy (regular season champion) **as well as the President Cup** (playoff champion) **in 1977-78 and 1978-79, and he also took part in the Memorial Cup Tournament on two occasions.**

Won the Jean Béliveau Trophy (champion scorer) **two years in a row, in 1978-79 and 1979-80.**

Also won the Frank-J.-Selke Trophy (sportsmanship) **in 1978-79 and 1979-80.**

Was awarded the Guy Lafleur Trophy (playoff most valuable player) **in 1978-79.**

Was named on the second All-Star Team, as centre, in 1978-79, and on the first All-Star Team in 1979-80.

Kept an average of 2.452 points per game, with a total of 368 points in 150 regular matches.

Was at the top of the QMJHL in 1979-80, with 124 assists, after playing a season of 111 assists in 1978-79.

On March 18, 1979, he accumulated 10 points (2 goals and 8 assists) **as Les Draveurs de Trois-Rivières gained an impressive victory of 20-6 over Le National de Laval.**

Another memorable game : on January 12, 1979, he scored 6 goals (two in each period) **and got 2 assists** (8 points), **as Les Draveurs de Trois-Rivières won 12-3 against Les Cataractes de Shawinigan.**

INFORMATION ABOUT HIS PROFESSIONAL CAREER :

NATIONAL HOCKEY LEAGUE

Played for the Buffalo Sabres and Les Nordiques de Québec.